
 
 
 

CONSEIL D’ÉDUCATION DU DISTRICT SCOLAIRE FRANCOPHONE  
DU NORDπOUEST 

 
6e réunion régulière 

2012π2013 
 

Procèsπverbal de la 6e réunion régulière du Conseil d’éducation du District scolaire 
francophone du NordπOuest.  La réunion s’est tenue le 15 janvier 2013 à la polyvalente A.π

J.πSavoie de SaintπQuentin, NouveauπBrunswick, à compter de 19h30. 
 
Présences : 
 
Conseillères et conseillers :  Richard Landry, sous‐district  1 

Anne Chouinard, sous‐district 2 
 Francine Cyr, sous‐district 3 
Anne‐Marie Paradis, sous‐district 4 
Rino Perron, sous‐district 5 
Steeve Savoie, sous‐district 6 
Martine Michaud, sous‐district 7  
Line Côté‐Page, sous‐district 8 
Audrée ��
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membres  sont  invités à participer à ce  colloque.   Les membres peuvent 

s’inscrire directement en ligne et visionner l’horaire du colloque. 

 

2.3.1 Suivi à la correspondance 

   Aucun. 

 

3. Fins 

3.1 Mission du DSFNO 

« Dans  un  milieu  ou  l’individualité  est  respectée,  former  une  communauté 

francophone d’apprenants 
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6. Limites de la direction générale 

6.1 Rapport de la direction générale 

6.1.1 Situation à l’école Régionale SainteπAnne 

 L’école Régionale Sainte‐Anne a  
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  Cette semaine, nous avons accueilli 4 travailleurs sociaux, 6 orthophonistes et 

2 assistantes en réadaptation qui font dorénavant partis du DSFNO. 

 

  Également,   Madame Danielle Gauthier‐St‐Onge a été embauchée à  titre de  

la directrice de  la Petite enfance et débutera  ses nouvelles  fonctions dès  le 

lundi 21 janvier prochain. 

 

6.1.5 Sousπministre 

Monsieur  Gérald  Richard,  ancien 
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démarches qui avaient été faites jusqu’à présent concernant la restructuration  des écoles de 

Saint‐Quentin  et  Kedgwick.    Il  explique  ensuite  le  processus  des  démarches  qui  sera  suivi 

concernant le projet d’infrastructures pour les écoles de Saint‐Quentin et Kedgwick.   

 

On  demande  si  le  cours  d’histoire  du  Canada  sera  remplacé  par  un  cours  d’histoire  de 

l’Acadie. 

 

On demande également si  le départ de  l’enseignant des cours de métiers de  la PAJS met en 

péril  l’option de donner ces cours.     Est‐ce possible d’embaucher une personne qui n’a pas 

nécessairement un baccalauréat en éducation?   

 

On demande comment se  fait‐il que  la PAJS n’a pas  le programme d’anglais  intensif quand 

c’est un besoin urgent pour  les élèves de  la


